
 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 04 / 2021 

No dia 25 de Maio de 2.021, ás 15 horas, na sala da Chefe de Gabinete da 

Prefeitura Municipal de Igaratinga-mg, cuja sede administrativa está situada na 

Praça Manuel de Assis, 272, reuniram-se os membros do Conselho Municipal 

de Meio Ambiente – CODEMA de Igaratinga, conforme dispõe o Calendário de 

Reuniões Ordinárias do ano de 2021. A presidente do CODEMA, Karine 

Guimarães Ferreira, deu boa tarde aos conselheiros presentes submeteu para 

análise, discussão e votação pelos conselheiros: O protocolo de nº8171/2021, 

requerido pela Sr.ª Ana Rita Esteves de Souza Amaral, pedindo o corte de 

quatro coqueiros por esta servindo de moradia para lagartos; se encontrava 

sem certidão negativa, assim abriu diligência e foi juntada a CND em 11/05/21; 

SOLICITAÇÃO REPROVADA. Pelo que constatamos no relatório de vistoria 

não identificamos a necessidade de corte dos quatro coqueiros; O protocolo de 

nº8804/2021, requerido pelo proprietário da Cerâmica Minas Brasil LTDA, 

requerendo poda de diversas árvores por estar prejudicando as calhas e 

telhado na empresa. No protocolo não constava documento de identidade do 

sócio da requerente, nem matricula de registro de imóveis. Após cumprimento 

de diligencias, juntou-se a documentação faltosa. SOLICITAÇÃO APROVADA. 

Deverá ser cumprida a condicionante da respectiva autorização ambiental. O 

protocolo de nº8818/2021, requerido pela Sr.ª Denise Silva de Almeida, 

requerendo corte de uma árvore que esta derrubando o muro de sua residência 

e alegou que ira plantar uma de menor porte. SOLICITAÇÃO REPROVADA, 

não identifiquei os documentos obrigatórios, tais estes foram pedidos, porém 

não foram juntados até presente data, razão pela qual indeferimos.O protocolo 

de nº 8863/2021, requerido pela Srª Izabel Caetano de Souza dos Santos,  

corte de duas árvores  que estão prejudicando a Copasa e abrir o portão da 

residência, localização rua Paraná,261 , Bairro: São Geraldo. SOLICITAÇÃO 

REPROVADA, não identifiquei os documentos obrigatórios, tais estes foram 

pedidos, porém não foram juntadas até presente data, razão pela qual 

indeferimos.Por fim, a Presidente Karine Guimarães Ferreira agradeceu a 

presença de todos, reforçou a importância do CODEMA e encerrou-se a 

reunião. Não tendo nada mais a tratar, eu, Weverson Silva de Paula, 

Secretário do CODEMA, lavrei o presente termo, que foi lido, assinado e 

aprovado por todos os presentes. 

 


